



Durch das bunte Rahmenprogramm wurden die Senioren und ihre Angehörigen zum Mitmachen eingeladen.
Foto: Ev. Stiftung Augusta

Herbstliche Feier

Senioren feierten am Kesterkamp

Ihr traditionelles Herbstfest feierten jetzt die Bewohner mit ihren Angehörigen und Freunden im Lindener Seniorenheim am Kesterkamp. Bei ausgelassener Stimmung spielte Elisabeth Schaffmeister in der Einrichtung der Evangelischen Stiftung Augusta bekannte Herbstlieder am Klavier und animierte so ihr aufmerksames und

textsicheres Publikum zum Mitsingen. Mitglieder des Bewohnerbeirates, Ehrenamtliche und nicht zuletzt Einrichtungsleiter Norbert Bongartz lasen in den musikalischen Pausen Kurzgeschichten und witzige Anekdoten vor, so dass die Zeit für die Senioren, aber auch für die Gäste, wie im Flug verging.